
Grazie per la presenza a questo appuntamento annuale di assemblea ordinaria con 
approvazione del bilancio come previsto dallo statuto. 
 
Faccio solo un cenno di quanto avvenuto nell’anno 2022 prima di cedere la parola alla vice 
presidente dott.ssa Passerini, che ha curato la redazione del bilancio. 
 
E’ stato il primo anno del nuovo Consiglio che si è insediato da di cembre 2022, che è 
formato da me (Presidente), Patrizia Passerini (vice presidente), Elisa Grandi (segretario) 
e dai consiglieri Lucia Battaglia, Angelo Candeloro, Pierluca Lasalvia, Severo Zambonelli. 
 
Si è proseguito il percorso già intrapreso dai precedenti consigli direttivi, con il Presidente 
uscente Bruno Benassi, nominato presidente onorario. 
 
Per il 2022, possiamo ritenere che si è usciti dalla pandemia, che ora lascia 
fortunatamente solo qualche contagio senza conseguenze e la nostra attività è potuta 
proseguire anche riprendendo l’uso della palestra, utilizzata sia per i corsi di atletica, che 
per la riattivazione delle altre discipline che erano state in parte interrotte nel biennio 
precedente. 
 
Riferendosi all’anno sociale concluso, che come è noto è terminato il 31 agosto 2022, 
abbiamo avuto un incremento di iscrizioni ai corsi di atletica, anche grazie all’incertezza 
sulla situazione sanitaria ancora presente a fine 2021 con rischi di interruzione degli sport 
al chiuso. L’atletica ne ha beneficiato, ma come vedremo e anche per fortuna, essendosi 
normalizzata la situazione, i numeri sono rientrati a livelli più normali. 
 
Sull’attività della atletica non sono mancati positivi risultati individuali e di società e in 
particolare voglio citare i 12 titoli nazionali conquistati dagli atleti master (fra cui 5 titoli per 
Daniele Galli, 2 per Paolo Franceschi e i 2 prestigiosi di Francesca Battacchi nella mezza 
maratona e nella maratona), oltre ai tanti podi, le convocazioni in rappresentativa 
regionale e i minimi per i Campionati Italiani realizzati dai giovani Diego Scagliarini e Marta 
Gianninoni. A livello di società ci siamo confermati nel Bologna Cross femminile e c’è stato 
il miglior risultato di sempre nel Bologna Cross maschile con il 2° posto. A livello giovanile, 
non sempre le famiglie dei ragazzi hanno dato disponibilità a effettuare attività agonistica 
per i figli, ma comunque le squadre cadetti maschili e femminili hanno partecipato e si 
sono classificate nel CdS regionale. 
 
Positiva l’attività dello sci di fondo, con varie escursioni organizzate e partecipazione ai 
corsi. La pista che abbiamo all’Antistadio è una caratteristica esclusiva o quasi che ci 
caratterizza. 
 
Arti marziali, ginnastica e yoga proseguono gli allenamenti con i corsi organizzati dalla 
società. 
 
Va un ringraziamento agli istruttori di tutte le discipline e ai vari collaboratori che ci hanno 
affiancato nelle nostre iniziative, fra le quali la Casaglia San Luca e i campi estivi. 
 
L’attività è ora ormai orientato al prossimo anno, con la certezza di un gruppo solido di 
associati che hanno confermato le iscrizioni alle varie attività, ma con un incertezza che 
riguarda il futuro per il problema della nostra sede (e in parte anche per la probabile e 
auspicata ristrutturazione dell’Antistadio che comunque porterà disagio nella attiività). 



Per quanto riguarda la sede non ci sono notizie certe e anche il Comune di Bologna, a cui 
ci siamo rivolti per cercare di capire quali saranno gli sviluppi futuri, riferisce di non avere 
esso stesso notizie certe. 
Questo è un problema che ci condiziona e per il quale sarà necessario muoversi con 
grande determinazione per trovare delle soluzioni. 
 
Cedo la parola alla dott.ssa Passerini per l’illustrazione del bilancio … 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
anno buono : iscrizioni cresciute sia per  effetto COVID che ha portato alla ricerca di 
attività all'aperto, sia forse anche effetto olimpiadi 
ovviamente sono cresciuti i costi degli istruttori/tecnici per coprire i corsi 
 
sono riprese le tarsferete ( in pareggio9 
 buoni risultati ( in termini di servizio offerto)   da CSL e corsi estivi per bambini 
 
accantonato costi per sopravvenienze passive in vista di costi che dovremmo sostenere 
  
alti costi per abbigliamento perchè si è deciso di rinnovare  



 
ricordiamo che lo scopo è chiudere in pareggio non generare utili 
 


